

Abschied und Dank

Wenn wir dir auch Ruhe gönnen,
ist doch voll Trauer unser Herz.
Dich leiden sehen und nicht helfen können,
das war unser grösster Schmerz.

Schmerz erfüllt und sehr traurig haben wir Abschied genommen von
meiner geliebten Gattin, unserer herzensguten Mami und liebevollen
Nonna

Rita Aebi-Resenterra

15. Oktober 1933 – 9. Februar 2019

Nach langer Zeit des Leidens ist sie im Uni Spital Zürich für immer
von uns gegangen.

Wir vermissen dich sehr. In unseren Herzen aber lebst du ewig.



Wir bedanken uns herzlich für die langjährige,
gute Betreuung bei Frau Dr. Verena Maag
und ihrem Team.

Danke all jenen, die der Verstorbenen
gut gesinnt waren und für späteren
Grabschmuck gespendet haben.

Frau Pfarrerin Regula Schmid für
die tröstenden Abschiedsworte.

Die Beisetzung und Trauerfeier hat im engsten Familienkreis
stattgefunden.

Die Trauerfamilie